

## L'Association Chelaine du Millénaire

Le nom « Chelaine » se définit comme la plus belle, la plus brillante bille en pierre ou en verre, utilisée dans les jeux d'enfant. C'est un symbole de beauté, de joie d'enfance, de pureté, de satisfaction, de bonheur enfantin, de réussite sociale et éducative. Le « Millénaire » fait référence aux réalités et aux priorités des années 2000.

## La philosophie

L'Association Chelaine du Millénaire (ACM) se veut le reflet de l'action positive pour le développement durable de l'arrière-pays en Haïti. Elle intervient à Cachiman, une section rurale située à environ 9 km de la commune de Trou-du-Nord, au Nord-Est du pays. La population est estimée à 2500 habitants dont 50 % sont des enfants. Son but ultime se précise dans la lutte contre l'exclusion et la pauvreté.



## La vision

L'ACM est un organisme à but non lucratif et son champ d'activité est l'éducation et la santé dont la Petite enfance, une classe qui constitue la pierre angulaire de son projet. Cette classe compte une trentaine d'enfants entre 3 et 5 ans. À celle-ci s'ajoutent d'autres élèves de différents niveaux jusqu'à la sixième année, pour un total d'environ 75 élèves. Les tout-petits bénéficient des services d'une infirmière auxiliaire une fois par trimestre et tout le groupe partage un petit déjeuner le matin et un seul repas chaud par semaine, faute de moyens financiers.

## La mission

L'objectif de l'ACM est de permettre aux jeunes enfants de cette communauté de bénéficier d'un suivi de leur développement physique et social, et d'acquérir une formation académique de base qui faciliterait leur intégration à un niveau scolaire plus avancé.



## CAMPAGNE DE FINANCEMENT 2019 (ÉDUCATION – SANTÉ)

L'Association Chelaine du Millénaire cherche d'autres BILLES pour agrandir et fortifier son équipe gagnante-gagnante.

Vous apporterez un peu de vous en devenant une BILLE spéciale de notre équipe et contribuerez au bon fonctionnement de l'école Chelaine de Leroux Cachiman :

- CHELAINE 200 \$ et plus par année
- BOULE DE FER 150 \$ par année
- BIKA 120 \$ par année
- BOULE PIC 60 \$ par année

Nous avons hâte de vous compter parmi les plus belles BILLES de l'équipe.

L'équipe de l'ACM est confiante que votre aide et celle de ses compatriotes bénévoles sur le terrain lui permettront d'atteindre ses objectifs.

**N.B. Un reçu pour fins d'impôt sera fourni pour toute contribution de 20 \$ et plus.**

*Merci d'avance au nom des enfants de Cachiman!*

Pour nous joindre :

Marie-Lucie Calixte: 514 776-7650  
Erene Anthony: 514 233-3589  
infoschelaine@gmail.com

## Fiche de participation/Participation Form

Je choisis la BILLE suivante/I choose the following MARBLE:

- CHELAINE (200+ \$)
- BOULE DE FER (150 \$)
- BIKA (120 \$)
- BOULE PIC (60 \$)
- Autre/Other (x \$)

Nom/Name: \_\_\_\_\_

Adresse postale/Mailing Address: \_\_\_\_\_

Adresse de courriel/Email Address: \_\_\_\_\_

Contribution (\$): \_\_\_\_\_

Paiement/Payment:

Comptant/Cash

Chèque/Cheque

Interac\*

\*Envoyer à/Send to:

infoschelaine@gmail.com

\*Mot de passe/Password:

chelaine

Par chèque à l'ordre de / By cheque payable to:

Association Chelaine du Millénaire  
1950, De Lombardie, Laval QC H7M 2W1

Merci/Thank you!

## Association Chelaine du Millénaire

A “Chelaine” (or “marble” in English) is defined as the prettiest and brightest marble, whether in stone or glass, that children play with. It is a symbol of beauty, childhood bliss, purity, satisfaction, social and educational success. The term “Millénaire” (or “millennium” in English) refers to the realities and priorities of the 21st century.

### Philosophy

Association Chelaine du Millénaire (ACM) wants to be an example of positive endeavors undertaken for the long-term development of Haiti’s hinterland. The Association operates in Cachiman, a remote rural municipality located at approximately 9 km from the parish of Trou-du-Nord, in the Northeast region of Haiti. The population is estimated at 2,500 of which 50% are children. The ultimate goal is to fight against exclusion and poverty in this region.



### Vision

ACM is a non-profit organization that focuses on Early Childhood Education and Health, which are the cornerstones of its project. It includes a class of about thirty children between the ages of 3 and 5. In addition, there are students from levels up to the sixth grade, totalling about 75 students. The toddlers benefit from the services of a nursing assistant once every three months and the whole group receives a little breakfast every morning and a single hot meal a week.

### Mission





ACM’s objective is to enable young children in this community to benefit from the monitoring of their physical and social development, and to acquire basic academic schooling that would facilitate their integration into a more advanced level of education.



## 2019 FUNDRAISING CAMPAIGN (EDUCATION – HEALTH)

Association Chelaine du Millénaire is looking for other MARBLES to expand and fortify its win-win team.

You will bring a little of yourself by becoming a special MARBLE of our team and contribute to the achievements of the Chelaine de Leroux Cachiman school:

-  CHELAINE \$200 or more per year
-  BOULE DE FER \$150 per year
-  BIKA \$120 per year
-  BOULE PIC \$60 per year

We look forward to counting you among the most beautiful MARBLES on the team.

The ACM team is confident that your help and that of its fellow volunteers on the ground will enable the Association to achieve its goals.

**N.B. A tax receipt will be provided for contributions of \$20 or more.**

*Thank you in advance on behalf of the children of Cachiman!*

Contact us:

Marie-Lucie Calixte : 514-776-7650  
Erene Anthony : 514-233-3589  
infoschelaine@gmail.com



## Campagne de financement 2021 Fundraising Campaign



**Association Chelaine du Millénaire**  
1950, De Lombardie, Laval QC H7M 2W1  
infoschelaine@gmail.com